



←YouTubeの「横芝光町公式動画チャンネル」はこちら。ぜひご覧ください。



会田 祐生さん

今回の動画制作を通して、豊かな自然やそれを活かしたアクティビティ、おいしい農産物など、町の魅力をたくさん知ることができました。動画に出演していただいた方々もとても優しく、楽しく撮影をすることができました。ありがとうございました。

横芝光町の印象や動画を制作しての感想は…?

プロジェクトに参加した5人にインタビューしました



遠藤 宙さん

自分自身も町の魅力を味わいながら、プロモーション動画を制作しました。多くの人に町の良さが伝われば良いと思います。



田中 佑果さん

動画制作という初めての試みの中で、どうすればより町の魅力を楽しく伝えられるかということを考え続けました。たくさんの人に支えていただき、ようやく形にすることができました。ぜひ、ご覧ください。



川田 菜摘さん

動画づくりは初めてで戸惑うことも多くありましたが、すべてが貴重な経験でした。たくさんの方々との出会いも人生の刺激になりました。動画を見て、町の魅力をたくさん感じていただけると嬉しいです。



野原 一真さん

動画制作は、企画から編集までの一連の流れをすべて行うことの、大変さとやりがいを感じられる貴重な機会でした。町を拠点に活動する方々との交流を通して、町の魅力のみならず人の魅力も感じることができ、より一層、町のことが好きになりました。